

L'Indépendant, 21/02/24

## Mont-Louis. Sécurisation du passage piéton à l'entrée

Le maire, Joëlle Cordelette, avait demandé la sécurisation du passage piéton situé à la sortie de Mont-Louis sur la RN116. En novembre la Direction départementale des routes du sud-ouest (Dirso) a installé deux panneaux clignotants alimentés par l'énergie solaire au niveau du passage piéton. Coût de l'opération financé par l'État : 9 000 €. Il suffit au piéton d'appuyer sur le bouton pour que les panneaux clignotent.

Cette sécurisation était indispensable vu l'implantation du passage piéton pour traverser la route et la circulation intense sur celle-ci à certaines périodes de l'année.

Après ces quelques mois d'utilisation, certains automobilistes ne respectant pas toujours les limitations de vitesse, les piétons regrettent que la signalisation mise en place n'apporte pas la sécurisation espérée. Le signal lumineux n'étant pas assez puissant pour alerter les automobilistes, les piétons doivent toujours être aussi vigilants.